

# Hauts-Pays: deux dealers interpellés lors d'un contrôle routier

Publié le mardi 8 Décembre 2020 à 09h17

De nombreuses infractions ont été constatées, ce vendredi, lors d'une opération de contrôle organisée par la police des Hauts-Pays. De nombreux PV ont été rédigés. Les policiers ont également interpellé deux personnes en possession de produits stupéfiants.



Les produits saisis. - Police des Hauts-Pays

La police des Hauts-Pays a procédé, ce vendredi 4 décembre, à une opération de contrôle de véhicules sur l'ensemble des communes de la zone de police. Quatre points de contrôle étaient initialement prévus entre 15 h et 23 h. Mais les infractions ont été si nombreuses que deux points de contrôle ont dû être postposés !

Sur les deux contrôles qui se sont déroulés à l'avenue du Saint-Homme à Hensies et à la rue du Partiau à Honnelles, on dénombre :

- 2 procès-verbaux pour alcoolémie au volant
- 3 procès-verbaux pour stupéfiants au volant
- 1 procès-verbal pour défaut de permis de conduire avec immobilisation du véhicule par mesure de sûreté
- 5 perceptions immédiates pour infractions de roulage (non-port de la ceinture, sens interdit, faire demi-tour malgré la présence d'une ligne blanche continue...)

## Avec du cannabis

Sur le dernier point de contrôle, deux personnes ont été interpellées en possession de produits stupéfiants.

Lors des divers devoirs qui ont été réalisés par les forces de l'ordre, des perquisitions ont permis la saisie de :

- 160 gr de cannabis
- 1 balance de précision
- 1.195 €

À l'issue des devoirs réalisés, les deux suspects ont été remis aux mains de la justice.

## Notre sélection vidéo

**Coupe du monde 2022: les Diables dans le Groupe E avec Pays de Galles, Biélorussie, Estonie et République Tchèque**

vidéo en cours